

## Superintendencia: Informan cierre de CFT ligado a la Universidad de La Frontera

La casa de estudios matriz pasa por una severa crisis económica.

HÉCTOR BURGOS

La Superintendencia de Educación Superior (SES) informó el cierre del Centro de Formación Técnica (CFT) Teodoro Wickel, dependiente de la Universidad de La Frontera (UFRO), en medio de la crisis financiera que atraviesa esa casa de estudios. En el documento, se detallan las gestiones desarrolladas respecto del CFT, en el que cursan estudios un total de 320 alumnos. Entre ellas se efectuaron reuniones presenciales con el equipo administrativo del CFT y con autoridades de la universidad, en las que "los responsables de la institución manifestaron su compromiso de llevar a cabo un proceso de cierre voluntario este año".

A ello se suma una reunión telemática con funcionarios y alumnos, en la que se informó "sobre la

### OTRAS MEDIDAS

**En noviembre, la UFRO, que tiene un déficit de \$38 mil millones, no renovó contrato a 300 funcionarios.**

situación actual de la institución y las acciones implementadas para asegurar el cumplimiento de los compromisos educativos adquiridos con el estudiantado", detalla el escrito. Añade que la misma Superintendencia resguardará los registros académicos, lo que "permitirá emitir constancias académicas oficiales para la renovación de beneficios estudiantiles o el cambio de institución".

Desde la SES agregan que esperan "la más pronta designación de las nuevas autoridades" de la UFRO, que debieran ser electas durante el primer semestre, y la presentación "de un plan de cierre que permita el término ordenado de sus actividades formativas. Esto permitirá reanudar las actividades académicas y administrativas del CFT en el corto plazo, normalizando su quehacer", plantea la SES.